
Pole éducatif de la Roche-Morey
rue Jules Ferry, 70120 Morey
tel: 03 84 91 03 84
courriel: ecole.morey@ac-besancon.fr

 Procès verbal du 2nd conseil d'école 
Pôle éducatif de La Roche Morey

12 mars 2024

Personnes présentes: 

Equipe éducative: Mme Bailly, Mme Drouhin et M Noris. 

Représentants des parents d'élèves:  Mme Delhier, , Mme Delpoux, Mme Lattier, 

Périscolaire   : Mme Valcher directrice du périscolaire de Combeaufontaine et Morey . 

Maires des communes:  Mme Delhier Brigitte (Lavigney), Mme Springaux Florence, Mme 
Berger (Cintrey), M. Passard (vice-président syndicat scolaire), Mme Aubert (Bourguignon 
les Morey).
 
 Excusés : Mme L'Hôte (Inspectrice de l’Éducation Nationale), Mme Gaillard, Mme 
Delaitre, M. Tupinier (président syndicat scolaire)

1/ Prévision Effectifs pour la rentrée de septembre 2024.

En ce qui concerne la rentrée prochaine, le 2 septembre 2024 : 
9 départs en classe de 6 ème  sont prévus ainsi que 9 arrivées en classe de petite section. 
Nous maintenons donc un effectif total de 55 élèves pour l'année prochaine. 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM
2

Total

Prévisions 
rentrée 
2024

9 10 4 6 + 2 
redoublements.
= 8

7 + 1 
redoublement.
= 8

7 6 3 55

Classe de maternelle Classe de Cycle 2  Classe de cycle 3

Rentrée 2024 9+10+4 = 23 8+8 = 16 7+6+3 = 16

2/ Programmation prochains exercices incendie et PPMS.

Deuxième exercice incendie aura lieu avant les vacances d’avril ainsi que confinement 
avec accident de produits chimiques. 



3/ Projet CNR : laboratoire scientifique.

Salle de classe vidée et nettoyée. Nous avons gardé le matériel en bon état. Il faudra 
toutefois trouver un local pour le stocker car nous n'avons pas la place à l'école. Le 
syndicat scolaire nous informe qu’il a stocké le matériel dans un local de la commune. 
Rien n’a été jeté, tout a été gardé.  

La convention a été envoyé à la commune le 28 février. Il faut alors la retourner signée et 
ensuite la faire passer à la rectrice pour qu'elle la signe à son tour. Ensuite les fonds 
seront débloqués pour l'achat du matériel ; Mme Gantois doit me rappeler prochainement 
pour me fournir plus de précisions sur les délais. 

L'électricien devait passer effectuer les travaux d’électricité ? Le syndicat scolaire nous 
informe que le devis est validé mais il ne sait pas quand l’entreprise doit passer pour 
réaliser les travaux. La directrice appellera l’électricien.

4/ Projet jeux olympiques. 

Notre projet J O avance. Les élèves de CE2 CM1 CM2 partiront donc le mardi 3 
septembre à Paris assister à du volleyball assis à l'Accor Arena. La session est à midi et 
dure  jusqu' à 15h. 
Un voyage en train au départ de Belfort nous a été proposé avec des billets à prix réduits 
mais nous avons refusé. En effet cela impliquait un trajet en bus aller retour jusqu'à Belfort
avec un départ du train à 6h11 donc un départ de l'école à 4h du matin pour revenir 
ensuite à 22h à Morey minimum le soir. 

Le voyage en bus nous coûte donc 2050 euros, il est direct et le départ se fait à 5h30 et le 
retour est prévu à 21h30. 

Le syndicat scolaire va en parler en réunion pour savoir s’ils peuvent nous payer le 
transport. 

5/ Point sur les sorties et projets pour l’année en cours

Une découverte des arts du cirque sera effectuée par une professionnelle de l'école de 
cirque de Vesoul ce vendredi 22 mars au trois classes de l'école. Ce projet est financé par 
le TER (territoire éducatif rural). Nous avons également pu bénéficier dans le cadre de ce 
projet de l'achat de matériel de cirque et la classe de maternelle participera peut être à un 
grand projet cirque l'année prochaine toujours avec le partenariat de l'école du cirque de 
Vesoul. 

La sortie de fin d'année se déroulera au château de Rosières près de Gray. Des visites et 
activités seront proposées aux 3 classes sur la journée. 

Le trajet en bus coûte 525 euros et les billets d'entrée reviennent à 490,50 euros. 
Coût total de la sortie : 1015,5 euros. 

Un spectacle avec la coopération de Zucco sera proposé aux parents en fin d'année, le 
vendredi 21 juin après l'école. Si pluie reporté au 28 juin. Le thème sera les jeux 
olympiques. La directrice demande si l’association de parents veut tenir une buvette. 



6/ Rythme scolaire

Vote pour le rythme scolaire de l’école du pôle éducatif de Morey.
Horaire actuel : 8h30 – 11h30 13h30 – 16h30 le lundi, mardi, jeudi, vendredi. La directrice 
demande si des personnes présentes au conseil d’école ont une autre proposition. 
Tout le monde est favorable pour rester à 4 jours avec les mêmes horaires. 

7/ Questions diverses

Est-ce que l’association de parents vont refaire des manifestations ou ventes ? 
Il y aura une vente de fleurs prochainement.


